



☆令和3年度 大運動会 (6月16日(水)・17日(木)本校グラウンド及び体育館)

当初の予定では6月15日(火)の予定だった大運動会でしたが、天気予報では午後から雷を伴う荒れた天候になり、発雷確率が高いということで、翌16日(水)へ順延となりました。

6月16日(水)、朝から気温が高く、大運動会が好天の中開会されました。



3年生から順に、学年ごとの入場行進から始まりまし
た。全員整列後の開会式では、体育委員長が元気に選手



宣誓をしました。

最初の競技である全員参加の100m走では特に、陸上競技部の活躍が目立ちました。その後、二人三脚リレー、ジャベール投げ、1000m走、Tug of war (綱引き)と続き、3年生の各個人の実力と団結力を見ることができました。

昼休みをはさみ、午後の部が始まりました。午後最初の競技は部活動対抗リレーです。出場する選手が集合し、説明を聞いている頃から雨が降り始め、まさかの時折雷鳴が起こる大雨になってしまいました。近くの部室棟に避難し、雨が弱まるタイミングで急いで校舎に入りました。





この日は午後の競技を一つもできずに終わってしまいましたが、教職員で話し合った結果、翌日 17 日 (木) の 6 時間目に体育館でできる競技を行うことになりました。運動会の競技だったムカデリレーとみんななでジャンプに体育館でできるアトラクションを加え、全校で楽しんで活動し、大運動会を終えることができました。最後の生徒会長の挨拶は、これからもみんな仲良く、楽しく学校生活を送りたいという気持ちが変わってくる優しさにあふれた言葉でいっぱいでした。

大運動会を終えて 体育委員長

今年は 2 日間にわたって大運動会が行われました。特に思い出に残っているのは、1 日目の綱引きです。2 年生と対戦し、1 本目は負け、2 本目は勝ちました。気合いを入れるために 3 年生みんなて円陣を組み 3 本目に臨むと勝つことができました。例年とは違う形の大運動会でしたが、楽しむことができました。どの学年も団結し、最高の思い出になったと思います。この団結力をこれからの学校生活にも活かしていきたいです。

<主な成績>

- ・男子 100m 走 1 位 3 年男子 12 秒 12
- ・女子 100m 走 1 位 1 年女子 14 秒 34
- ・男子 ジャベボール 投げ 1 位 2 年男子 52.7m
- ・女子 ジャベボール 投げ 1 位 3 年女子 38.6m
- ・1000m 走 (男子) 1 位 2 年男子 3 分 16 秒
- ・大会委員長特別賞 (運営に大きく貢献した人に与えます)
3 年男子 結果の記録・集計に尽力してくれました。
2 年男子 拡声器を使わず大声で記録を読みました。
- ・総合成績 優勝 2 年生 485 点
準優勝 3 年生 460 点
第 3 位 1 年生 370 点

☆シイタケ部 (仮) 活動報告



6 月 17 日 (木) の放課後にシイタケ部 (仮) 2 回目の活動が行われました。今回の担当は 2 年の男子生徒 5 名のグループです。運動会が終わった直後の活動でしたが、清掃が終わったらすぐ集合し、全員で原木が置かれている場所



へ向かいました。

前日の午後に雨が降ったにもかかわらず、原木は乾いているようでした。原木への水かけ担当、ホーススリール担当、ホースの補助担当、蛇口担当、日誌担当の 5 つの担当を 5 人で入れ替えたりしながら 10 分ほどの作業でした。まるで雨が降っているかのような水かけや手際の良いホース収納に感心しました。運動会の部対抗リレーで校内デビューしたかった...